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l~h frage das Bezirksamt 
;~i :) 
1. Gibt es für Treptow-Köpenick einen aktuellen Stand bezüglich des vom Senat im Jahr 

2017 angekündigten zentralen Taubenmanagements mit Stationen in allen Bezirken? 

2. Gibt es in Treptow-Köpenick bereits künstliche Brutplätze für Tauben (Taubentürme, Tau
benschläge oder Taubenhäuser) und, 

a. wenn ja, welche Erfahrungen wurden damit gemacht? 

b. wenn nicht, setzt sich dann das Bezirksamt dafür ein, dass in naher Zukunft entspre
chende betreute Brutplätze in Treptow-Köpenick eingerichtet werden?. 

3. Erhält der Bezirk bei der Einrichtung und der Betreuung von solchen Brutplätzen durch 
den Senat finanzielle oder personelle Unterstützung? 

Hierzu antwortet das Bezirksamt 

Zu 1.: 
Es gibt derzeit keinen aktuellen Stand bzgl. des zentralen Taubenmanagements in Treptow
Köpenick. Die richtige Ansprechpartnerin für diese Frage wäre auch die zuständige Tier
schutzbeauftragte des Landes Berlin bei der Senatsverwaltung für Justiz, Verbraucherschutz 
und Antidiskriminierung. 

Zu 2. und 3.: 
Es gibt derzeit keine künstlichen Brutplätze für Tauben in Treptow-Köpenick. Es gibt auch 
aktuell keine nennenswerten Populationen verwilderter Tauben. 
Aus diesem Grund ist es derzeit nicht notwendig, Maßnahmen zu ergreifen. 

Rainer Hölmer 




